

「さては南京玉すだれ、さても不思議な玉すだれ」調子のいい口上で開演です。奥まつ毛子さんたちも、河津治

もともと小学校の先生をしていた常盤さんは、「子どもたちの前で玉す

■玉すだれ会 常松至さん(89歳)（扇）

篆刻！それは芸術の世界です

メンバーの息がぴったり合って、四角い玉すだれが、釣り竿、橋帆へと、次々に形を変えていきます。統一では常松さんの見せ所。「5、4、3、2、1、0」子ども達のカウントダウンと共に、玉すだれのロケフトが高く上がりつていきました。

だれをやるのが一番楽しい」と話します。子どもたちにもわかりやすく、喜んでもらえる技はないか?そんな思いから、ロケットやブランコなどの新しい技を編み出しました。子どもたちの笑顔に囲まれた常松さんを、これからもあちこちで見かけることでしょう。

手に入れました。基本的な技は通信講座のビデオとテキストでマスターしましたそうです。

「基本の動作ができるようになつてみると、仲間と一緒にやつてみたいって思い始めるものなんですね。グループで演じてみたり、お互いに技を磨き合つたりしたいなあ。そんなことがから、同好の士はないものかと思つて探していた時に、東町公民館で活動する『玉すだれ会』の会員募集のチラシを見つけました」

常松さんが入会した時には4人だった会員も、6年目になる現在は20人となりました。入間市、狹山市の福

田勝さん(東金子)
した心の触れ合い
での創作教室や中央公民館のアート事業「キッズアートギャラリー」に携わっています。

国府田さんは、今は亡きお母様の介護をしていた時に、自分の時間や作品を誰かのために役立てたいと強く感じました。そんな想いからボランティア活動として、生活支援センターへ話します。

【心を育む】



▲「浮遊する
たましい」



▶キッズアート
ギャラリーにて



► しだれ柳に
さも似たり

きつかけで、自分の書にオリジナルの落款を捺したいと思いついたので、そ
うです。

篆刻は、石に印刀で文字や図案を刻
り、印影をとって楽しむもの。一見小さ
さな印の世界ですが、その中には大き
な楽しさが隠れています。

17年が経った現在、久留さんの作品
はかなりの数になります。その印影がと
まとめて「印譜」にしたり、書と合わせ
たりして楽しんでいます。

「余白と文字とのバランスを考えな
がらデッサンから始めて、時間はかか
りますが、思つた通りの印影がとれた
時には、それまでの苦労も忘れてしま
いますね」と話します。どこまでも美
しさを追求する、篆刻の奥深さを感じ
ました。

久留さんの作品には、アルファベット
や唐草模様などのモチーフを取り

「……」となく哀愁を含む音色。それも身体の奥から奏でられるような、他の楽器では得られない体感が味わえます。とてもいいですよ!!』と、笑顔でアコーディオンの魅力について話す中山英雄さん(77歳)。

を説いています。それを学ぶ機会として、独奏や伴奏だけでなく、アコーディオンの合奏を多く取り入れるようにしています。

また、気楽な雰囲気の中でアコーディオンを堪能してもらおうと、お姫様でプロアコーエディオニ奏者の大田智美さんとその友人による「アコーディオン＆ピアノコンサート」を二本木公民館と共に企画運営しました。今年5月にはアミーゴでのコンサートも予定しています。

のよう、独奏楽器としても受け入れられるようになるのが夢なんですね」と語る。口調は静かですが、熱いものを感じました。

中山さんのお話を聞き、プロアコーディオン奏者のcoba(コバ)さんも同様の話をしていたことを思い出しました。プロの奏者も含め想いは共通したものようです。

現在中山さんは「宮寺アコーディオンサークル」の指導にあたっています。「個々の奏者がどうやって意図を通り合わせるか、またその中でどうや



▶アコード
魅力を！



▲うまくできたか？